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ORDINE DEL GIORNO:  Nota prot 290 del 29/11/2019.convocazione a carattere d’urgenza presso 

la sede di Palazzo delle Aquile .                                                                                 

 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 18.00 – 19.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 18.13 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P 18.13 19.25     

Volante                 Claudio 

 

   P 18.13 19.25     

Figuccia                Sabrina    P 18.13 19.25     

Russa                 Giuseppina 

 

   P 18.13 19.25     

Susinno                 Marcello          

 

   P 18.13 19.20     

Oggi all’O.D.G.  avente ad oggetto “VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE 

2019/2021 DI COMPETENZA CONSILIARE EX ART 175 ,COMMA 2, DEL D .Lgs 

267/2000” (AREG 1615652/2019) - Parere richiesto con motivi d’urgenza il 28-11-2019 anche e 

soprattutto, in virtù del fatto che la stessa deve essere sottoposta all’approvazione del C.C. entro 

il 30.11 p.v. Audizione presso Palazzo delle Aquile con il Ragioniere Generale Dott. Basile ed 

l’Assessore al Bilancio Dott. D’agostino. 

Il Presidente da il benvenuto all’Assessore D’agostino ringraziandolo di avere accettato l’invito  

vista l’urgenza della proposta all’O.D.G.. L’assessore comunica che il Ragioniere Generale 

parteciperà alla seduta non appena terminerà una riunione con la maggioranza. Il Presidente 

riferisce all’Assessore il disagio da parte delle commissioni per la mancata tempestività con cui è 

pervenuta la proposta; altresì chiede lumi in merito alla mail inviata riguardante la problematica del  

personale comunale in prossimità del pensionamento con quota 100 e delle somme spostate dal 

capitolo di bilancio destinate ad esso per far fronte all’emergenza. Interviene la consigliera 

Figuccia sottolineando che il problema è sempre lo stesso, gli atti così importanti arrivano alle 

Commissioni in ritardo e non si dà il tempo necessario per approfondire le tematiche, tra cui il 

problema sui fondi vincolati FCDE che sono 7.000.000 di euro .Interviene il consigliere Susinno 

che ribadisce che il problema del personale part-time legato alla questione dei pensionamenti 

avvenuti con la cosiddetta quota 100 che ha determinato la fuoriuscita di 161 unità nel 2019, 

determinando conseguentemente delle economie che potevano essere destinate al predetto 

personale part-time. E non convince l’impianto di non intervenire sulla questione del personale 

dove diversi uffici sono in affanno. Interviene l’Assessore D’agostino in merito alla proposta 

all’O.D.G. affermando che la manovra di spostare  le somme per fronteggiare l’emergenza della 

società partecipata RAP andava fatta per non rischiare lo squilibrio del bilancio legato 
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all’emergenza rifiuti. L’Assessore afferma inoltre che la Regione Siciliana si è impegnata a 

stanziare la somma di 7.000.000 di euro ed rintegrare i fondi di riserva. Il Presidente dà il 

benvenuto al Ragioniere Generale il quale si scusa per il  ritardo per altri impegni sopravvenuti. Il 

Presidente chiede al dott. Basile chiarimenti in merito alla mail inviata da questa Commissione 

riguardante il problema del personale part-time e comunale e sulle somme impegnate per la 

manovra per il 2020. Il Dott .Basile risponde che  per quanto riguarda le somme destinate al 

personale, le stesse accantonate sono state conteggiate  al millesimo. Altresì ricorda che la manovra 

così presentata garantisce all’amministrazione maggiori somme al fondo di accantonamento FCDE. 

Interviene la consigliera Figuccia la quale rivolgendosi all’Assessore D’Agostino evidenzia il 

proprio dissenso nella scelta politica dell’Amministrazione  all’interno della manovra di spostare le 

somme destinate all’aumento delle ore al personale part-time utilizzando le stesse per altri scopi. L 

’Assessore conferma che si tratta di volontà politica. Interviene il consigliere Volante che considera 

che il lavoro svolto dall’Amministrazione sia stato svolto con molto impegno e con  il maggior 

sforzo possibile anche se occorre cambiare qualcosa. Il Consigliere Volante  insieme ai Cons. 

Figuccia e Arcoleo chiedono al Dott. Basile come mai le somme destinate all’aumento del 

personale sono state utilizzate per altro, considerato la presenza degli avanzi per  personale andato  

in pensione  e quindi le economie scaturite da previsioni di spese che oggi non ci sono. Chiedono , 

altresì  se negli anni a seguire il personale verrà integrato. IL Ragioniere risponde che per l’anno 

2020 non ci saranno stanziamenti. Il Presidente ed la Cons. Figuccia  intervengono dicendo che non 

c’è volontà politica sottolineando che si sceglie di spostare le somme ad altro. Il Presidente 

ringrazia gli intervenuti per la loro partecipazione . Il cons .Susinno lascia l’aula. Il Presidente 

mette ai voti la proposta all’O.D.G.  Il  Presidente e la Cons. Figuccia esprimono voto contrario, 

mentre il Cons.Volante e Russa esprimono parere favorevole. Pertanto la Commissione si esprime 

con parere non favorevole. Alle ore 19.25 il Presidente chiude la seduta. 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 19.25 

 

 

            Il Segretario supplente                                                                   Il Presidente 

                 Giuseppe Parisi                                                                       Rosario Arcoleo 

                                                           

 

            Il Segretario supplente   

               Paola Margheritino                                                                               


